

2015-06-12 12:03 GMT+02:00 Jef Van Damme <vandammejef@gmail.com>:

Bonjour,

Il y a un problème clair et connu depuis longtemps concernant la vitesse excessive dans la rue Piers. Cela cause des problèmes de bruit mais aussi et surtout un vrai problème d'insécurité routière. Le seul casse vitesse ressemble plutôt à un tremplin et n'a aucun effet sur la vitesse de voiture, si non négative!

Mes questions:

- quelle est la vitesse autorisée sur ce tronçon? Est-elle la même dans toute la rue Piers?
- Combien d'accidents se sont produits dans la rue Piers dans la période 2012-2015. Combien de blessées/morts?
- Est-ce que la commune a procédé à des mesurages de vitesse avec l'appareil qu'elle a acquis dans ce but?
- Quelles sont les mesures concrètes prises afin de remédier à ce problème?
- L'installation de coussins berlinois est-elle envisagée?

Bien à vous

Jef Van Damme

Fractievoorzitter/Président de groupe

Brussels parlements lid voor sp.a - Parlementaire bruxellois sp.a

Molenbeeks gemeenteraadslid - conseiller communal à Molenbeek-Saint-Jean

www.jefvandamme.be

02/549.66.55